
Sie haben 5 Stimmen. Sie können 5 Kandidat:innen wählen.
Sie können weniger als 5 Stimmen vergeben, aber nicht mehr als 5. Sie 
können pro Kandidat:in nicht mehr als 1 Stimme abgeben. Die ausgewähl-
te Person bitte nur mit einem Kreuz kennzeichnen. Der/Die Kandidat:in mit 
den meisten abgegebenen Stimmen wird der/die Vorsitzende der entspre-
chenden Fachschaft. Nicht eindeutig gekennzeichnete Stimmzettel oder mit 
anderen Symbolen versehene Stimmzettel werden als ungültig angesehen. 
Den Stimmzettel bitte nach der Stimmabgabe falten und in die dafür vorge-
sehene Wahlurne werfen. 

You have 5 votes. You can choose 5 candidates.
You can assign fewer than 5 votes, but not more than 5. You can assign no 
more than 1 vote per candidate. Please only mark the selected person with 
a cross. The candidate with the most votes assigned will become the chair-
person of the departmental student body. Ballot papers that are not clearly 
marked or marked with other symbols will be considered invalid. After you 
have cast your vote, please fold the ballot paper and put it in the ballot box 
provided.

FS1 FS1Stimmzettel / Ballot 
für die Wahl der Fachschaft 1 (FS1) an der Hochschule Bremen. Amtszeit SoSe 2023 & WiSe 2023/2024.

for the election of the departmental student body 1 (FS1) at the Hochschule Bremen. Election period SuSe 2023 & WiSe 2023/2024.

Sie haben 5 Stimmen. / You have 5 votes.
Kandidat:in / candidate
    

Studiengang / study program
                                                          

Semester / semester

Ilka Hinrichs

Timo Leib

Öznur Yildiz 

Timo Reimann

Quoc Bang Trinh

ISTM

DSPA

ISTM

EFA

MiH

3

4

5

1

3

MUSTER
MUSTER



FS2 FS2

You have 5 votes. You can choose 5 candidates.
You can assign fewer than 5 votes, but not more than 5. You can assign no 
more than 1 vote per candidate. Please only mark the selected person with 
a cross. The candidate with the most votes assigned will become the chair-
person of the departmental student body. Ballot papers that are not clearly 
marked or marked with other symbols will be considered invalid. After you 
have cast your vote, please fold the ballot paper and put it in the ballot box 
provided.

Sie haben 5 Stimmen. Sie können 5 Kandidat:innen wählen.
Sie können weniger als 5 Stimmen vergeben, aber nicht mehr als 5. Sie 
können pro Kandidat:in nicht mehr als 1 Stimme abgeben. Die ausgewähl-
te Person bitte nur mit einem Kreuz kennzeichnen. Der/Die Kandidat:in mit 
den meisten abgegebenen Stimmen wird der/die Vorsitzende der entspre-
chenden Fachschaft. Nicht eindeutig gekennzeichnete Stimmzettel oder mit 
anderen Symbolen versehene Stimmzettel werden als ungültig angesehen. 
Den Stimmzettel bitte nach der Stimmabgabe falten und in die dafür vorge-
sehene Wahlurne werfen. 

Stimmzettel / Ballot 
für die Wahl der Fachschaft 2 (FS2) an der Hochschule Bremen. Amtszeit SoSe 2023 & WiSe 2023/2024.

for the election of the departmental student body 2 (FS2) at the Hochschule Bremen. Election period SuSe 2023 & WiSe 2023/2024.

Sie haben 5 Stimmen. / You have 5 votes.
Kandidat:in / candidate
    

Studiengang / study program
                                                          

Semester / semester

Franziska Schrandt

Jaqueline Kocic

Hieu Tran 

Korbinian Heuer

Reelke Olschanski

BauIng

BauIng

Architektur

BauIng

Architektur MA

3

1

3

3

1

MUSTER
MUSTER



FS3 FS3

Sie haben 5 Stimmen. Sie können 5 Kandidat:innen wählen.
Sie können weniger als 5 Stimmen vergeben, aber nicht mehr als 5. Sie 
können pro Kandidat:in nicht mehr als 1 Stimme abgeben. Die ausgewähl-
te Person bitte nur mit einem Kreuz kennzeichnen. Der/Die Kandidat:in mit 
den meisten abgegebenen Stimmen wird der/die Vorsitzende der entspre-
chenden Fachschaft. Nicht eindeutig gekennzeichnete Stimmzettel oder mit 
anderen Symbolen versehene Stimmzettel werden als ungültig angesehen. 
Den Stimmzettel bitte nach der Stimmabgabe falten und in die dafür vorge-
sehene Wahlurne werfen. 

You have 5 votes. You can choose 5 candidates.
You can assign fewer than 5 votes, but not more than 5. You can assign no 
more than 1 vote per candidate. Please only mark the selected person with 
a cross. The candidate with the most votes assigned will become the chair-
person of the departmental student body. Ballot papers that are not clearly 
marked or marked with other symbols will be considered invalid. After you 
have cast your vote, please fold the ballot paper and put it in the ballot box 
provided.

Stimmzettel / Ballot 
für die Wahl der Fachschaft 3 (FS3) an der Hochschule Bremen. Amtszeit SoSe 2023 & WiSe 2023/2024.

for the election of the departmental student body 3 (FS3) at the Hochschule Bremen. Election period SuSe 2023 & WiSe 2023/2024

Sie haben 5 Stimmen. / You have 5 votes.
Kandidat:in / candidate
    

Studiengang / study program
                                                          

Semester / semester

Ian-Benedict Brunn

Pascal Kirschstein

Fabian Stübbe 

Violetta Svebel

Marco Mang

Fanny Oppermann		

Sabrina Andris

ISPM

SozArb Dual

SozArb

SozArb

ISPM 

ISPM

ISPM

3

1

1

1

1

1

1MUSTER
MUSTER



FS4 FS4

Sie haben 5 Stimmen. Sie können 5 Kandidat:innen wählen.
Sie können weniger als 5 Stimmen vergeben, aber nicht mehr als 5. Sie 
können pro Kandidat:in nicht mehr als 1 Stimme abgeben. Die ausgewähl-
te Person bitte nur mit einem Kreuz kennzeichnen. Der/Die Kandidat:in mit 
den meisten abgegebenen Stimmen wird der/die Vorsitzende der entspre-
chenden Fachschaft. Nicht eindeutig gekennzeichnete Stimmzettel oder mit 
anderen Symbolen versehene Stimmzettel werden als ungültig angesehen. 
Den Stimmzettel bitte nach der Stimmabgabe falten und in die dafür vorge-
sehene Wahlurne werfen. 

You have 5 votes. You can choose 5 candidates.
You can assign fewer than 5 votes, but not more than 5. You can assign no 
more than 1 vote per candidate. Please only mark the selected person with 
a cross. The candidate with the most votes assigned will become the chair-
person of the departmental student body. Ballot papers that are not clearly 
marked or marked with other symbols will be considered invalid. After you 
have cast your vote, please fold the ballot paper and put it in the ballot box 
provided.

Stimmzettel / Ballot 
für die Wahl der Fachschaft 4 (FS4) an der Hochschule Bremen. Amtszeit SoSe 2023 & WiSe 2023/2024.

for the election of the departmental student body 4 (FS4) at the Hochschule Bremen. Election period SuSe 2023 & WiSe 2023/2024.

Sie haben 5 Stimmen. / You have 5 votes.
Kandidat:in / candidate
    

Studiengang / study program
                                                          

Semester / semester

Charlotte Benckert

Magdalena Kleihaus

Alexander Lorenz 

Leon Peters

Luna Jaron

Micha Grieb	

Henrik Janovski

ET

Medieninformatik

ATMECH

ISTAP

ATMECH

DMEI

AUT

3

3

3

3

3

3

3MUSTER
MUSTER



FS5 FS5

Sie haben 5 Stimmen. Sie können 5 Kandidat:innen wählen.
Sie können weniger als 5 Stimmen vergeben, aber nicht mehr als 5. Sie 
können pro Kandidat:in nicht mehr als 1 Stimme abgeben. Die ausgewähl-
te Person bitte nur mit einem Kreuz kennzeichnen. Der/Die Kandidat:in mit 
den meisten abgegebenen Stimmen wird der/die Vorsitzende der entspre-
chenden Fachschaft. Nicht eindeutig gekennzeichnete Stimmzettel oder mit 
anderen Symbolen versehene Stimmzettel werden als ungültig angesehen. 
Den Stimmzettel bitte nach der Stimmabgabe falten und in die dafür vorge-
sehene Wahlurne werfen. 

You have 5 votes. You can choose 5 candidates.
You can assign fewer than 5 votes, but not more than 5. You can assign no 
more than 1 vote per candidate. Please only mark the selected person with 
a cross. The candidate with the most votes assigned will become the chair-
person of the departmental student body. Ballot papers that are not clearly 
marked or marked with other symbols will be considered invalid. After you 
have cast your vote, please fold the ballot paper and put it in the ballot box 
provided.

Stimmzettel / Ballot 
für die Wahl der Fachschaft 5 (FS5) an der Hochschule Bremen. Amtszeit SoSe 2023 & WiSe 2023/2024.

for the election of the departmental student body 5 (FS5) at the Hochschule Bremen. Election period SuSe 2023 & WiSe 2023/2024

Sie haben 5 Stimmen. / You have 5 votes.
Kandidat:in / candidate
    

Studiengang / study program
                                                          

Semester / semester

Johannes Heß

Ineta Miseviciute

Michael Müller

Kristin Heick

Florian Schmitz

MAWIC

ISSC

Maschinenbau

DMPE

Maschinenbau

9

1

5

7

5

MUSTER
MUSTER



Sie haben 1 Stimme. Sie können 1 Liste oder Kandidat:in wählen.
Bei der Vergabe der 25 Mandate für den Studierendenrat richtet sich die An-
zahl der Mandate für die einzelnen Listen nach der Anzahl aller für die Liste 
abgegebenen Stimmen (d.h. Stimmen für die Liste zzgl. aller Stimmen für 
die Kandidat:innen dieser Liste). Die Reihenfolge der Kandidat:innen einer 
Liste spielt bei der Vergabe der Mandate keine Rolle. Bei der Vergabe der 
Mandate einer Liste ist die Anzahl der erhaltenen Einzelstimmen maßgeb-
lich. Bei Stimmgleichheit entscheidet das Los. Die ausgewählte Liste oder 
Kandidat:in bitte nur mit einem Kreuz kennzeichnen. Nicht eindeutig gekenn-
zeichnete Stimmzettel oder mit anderen Symbolen versehene Stimmzettel 
werden als ungültig angesehen. Den Stimmzettel bitte nach der Stimmabga-
be falten und in die dafür vorgesehene Wahlurne werfen.

You have 1 vote. You can assign 1 vote to a candidate or to a list.
When allocating the 25 mandates for the Student Council, the number of 
mandates for the individual lists is based on the number of all votes cast for 
the list (i.e. votes for the list plus all votes for the candidates on that list). The 
order of the candidates of a list does not influence the allocation of manda-
tes. The number of individual votes received shall be decisive in the alloca-
tion of mandates of a list. In the event of a tie, the decision shall be made by 
drawing lots. Please only mark the selected person or list with a cross. Ballot 
papers that are not clearly marked or with other symbols will be considered 
invalid. After you have cast your vote, please fold the ballot paper and put it 
in the ballot box provided.

SR
Seite 1

SR
Seite 1

Sie haben 1 Stimme. Sie können 1 Liste oder Kandidat:in wählen.
Bei der Vergabe der 25 Mandate für den Studierendenrat richtet sich die An-
zahl der Mandate für die einzelnen Listen nach der Anzahl aller für die Liste 
abgegebenen Stimmen (d.h. Stimmen für die Liste zzgl. aller Stimmen für 
die Kandidat:innen dieser Liste). Die Reihenfolge der Kandidat:innen einer 
Liste spielt bei der Vergabe der Mandate keine Rolle. Bei der Vergabe der 
Mandate einer Liste ist die Anzahl der erhaltenen Einzelstimmen maßgeb-
lich. Bei Stimmgleichheit entscheidet das Los. Die ausgewählte Liste oder 
Kandidat:in bitte nur mit einem Kreuz kennzeichnen. Nicht eindeutig gekenn-
zeichnete Stimmzettel oder mit anderen Symbolen versehene Stimmzettel 
werden als ungültig angesehen. Den Stimmzettel bitte nach der Stimmabga-
be falten und in die dafür vorgesehene Wahlurne werfen.

You have 1 vote. You can assign 1 vote to a candidate or to a list.
When allocating the 25 mandates for the Student Council, the number of 
mandates for the individual lists is based on the number of all votes cast for 
the list (i.e. votes for the list plus all votes for the candidates on that list). The 
order of the candidates of a list does not influence the allocation of manda-
tes. The number of individual votes received shall be decisive in the alloca-
tion of mandates of a list. In the event of a tie, the decision shall be made by 
drawing lots. Please only mark the selected person or list with a cross. Ballot 
papers that are not clearly marked or with other symbols will be considered 
invalid. After you have cast your vote, please fold the ballot paper and put it 
in the ballot box provided.

SR
Seite 2

SR
Seite 2Stimmzettel / Ballot 

für die Wahl des Studierendenrats (SR) an der Hochschule Bremen. Amtszeit SoSe 2023 & WiSe 2023/2024.

for the election of the student council at the Hochschule Bremen. Election period SuSe 2023 & WiSe 2023/2024.

Sie haben 1 Stimme. / You have 1 vote.
Liste/Kandidat:in / List/candidate
    

Studiengang / study program
                                                          

Semester / semester

1. RCDS

Dennis Ahrens 

Christian Diaz Ferreiro

Eric Fricke

Teetje Thun

Michael Müller

ISPM

ISPM

Maschinenbau

ISPM

Maschinenbau

3

3

5

3

5

2. Janaina Weiss

Janaina Weiss ISAF 1

3. Ineta Miseviciute

Ineta Miseviciute ISSC 1

4. Laurielle M. Anrig

Laurielle M. Anrig ISSC 1

5. Juso HSG

Sabrina Andris

Suryahard Kunar

Fanny Oppermann

Marco Mang

Ilka Hinrichs 

Marcel Hans

Aaron Heuberger

Öznur Yildiz

Tim Lüdeking

Josephine Krause

Timo Leib

Sina Glinka

Max Nordmann

ISPM

International MBA

ISPM

ISPM

ISTM

ISPM

ISTM

ISTM

ISTM

ISTM

DSPA

ISPM

ISTM

1

1

1

1

3

1

5

5

5

6

4

3

5

Stimmzettel / Ballot 
für die Wahl des Studierendenrats (SR) an der Hochschule Bremen. Amtszeit SoSe 2023 & WiSe 2023/2024.

for the election of the student council at the Hochschule Bremen. Election period SuSe 2023 & WiSe 2023/2024.

Sie haben 1 Stimme. / You have 1 vote.
Liste/Kandidat:in / List/candidate
    

Studiengang / study program
                                                          

Semester / semester

6. Verena Surmann

Verena Surmann ISAF 1

7. Violetta Svebel

Violetta Svebel SozArb 1

8. Jose Eulalio Quintana Canas

Jose Eulalio Quintana Canas Business Management MA 2

10. GloBal

Jerome Geisinger 

Michelle de Leeuw

Tobias Eichner

Katharina Vater

Jula Eichhorn 

Johannes von Minden 

Jule Sauer 

Binta Jadama 

Florian Wiese 

Lisa Jarmuth 

Janis van der Grinten 

Tomke Tabea Ziegenbein

ISPM

ISPM

ISPM

ISPM

ISPM

ISPM

ISPM

ISPM

ISPM

ISPM

ISPM

ISPM

5

5

7

3

5

7

3

5

5

5

5

5

9. Maschinenbau

Peer Lasse Michelsen

Eric Rauschenbach

LuR

LuR

5

5

11. OK

Ole Körber ISPM 3

MUSTER
MUSTER




